
AG RAC 13 décembre 2024

 Ouverture à 19h07, AG présentée par Alain Escoriza-Martinez, président 
du club

 Une trentaine de personnes présentes, Franck Renier est excusé et a 
donné un pouvoir à Marie-Pierre Mallet

 Rapport moral présenté par Alain Escoriza-Martinez, cf pièce jointe, 
adopté à l’unanimité

 153 adhérents, bientôt 160 -25 % par rapport à 2023

 Remerciements entraineurs

 Comité directeur : Alain Escoriza-Martinez, Franck Renier, Laure 
Vovoedenko, Maxime Bisselbach, Brice Ricou, Philippe Rabotteau , 
Stéphane Dutois, Jérôme Dauster, Antoine Nion, Stéphanie Longa, Denis 
Macagno, Marie-Pierre Mallet

 liste adoptée par un vote à l’unanimité

 Présentation des objectifs

 A venir : lancers longs 11/01/2025, Petits Loups 12/04/2025, semi-
marathon Airbus (club support le 20 avril 2025)

 Rapport financier présenté par Michel Pouthier. Chiffres sur la période de 
septembre 2023 à août 2024, cf pièce jointe

 Budget prévisionnel cf pièce jointe, adopté à l’unanimité

 Philippe Rabotteau nous parle de la nécessité de trouver des sponsors

 Bilans sportifs : rapports d’Anthony Jarrier ( une dizaine d’athlètes cette 
année / 3 records club = Loriane Martinet sur 800 mètres / Marie Weiss 
bat son record 400m haies / Max, Nino perf régionales 1 / record club 
4x100 m féminin / Noa )

 Groupe Estelle : Lilou Pecquenard est partie, on perd 2 juges. Pour 2025,
un peu plus de compétition sont prévues. Cf document

 Groupe Philippe = cross / demi-fond / personne au championnat de 
France de cross la saison précédente /

 Mises à l’honneur : Loriane Martinet, Gabriel Gaulin-Brille excellents 
résultats, superbe année sportive / Anthony Jarrier-Martin entraineur 
fidèle depuis 12-13 ans / Marie-Pierre Mallet bénévole



 Alain rappelle l’importance du bénévolat

 Prise de parole de M. Lebras : les subventions ne baisseront en 2025, 
M.Lebras insiste sur l’importance des bénévolats, il insiste sur un soutien 
financier qu’il pourra apporter aux jeunes sur des compétitions

 Alain remercie M. Lebras pour le tivoli

 Cloture de l’AG à 20h04


